

»» VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR

“Supone la punta de lanza de los desarrollos que queremos hacer en Lorca, de esa diversificación económica que supone trabajar para el turismo en un entorno natural como éste”, puntualizó Asimismo, el alcalde de la Ciudad del Sol recordó que a pesar de los obstáculos que encontraron en su camino —“desde la delimitación de carriles verdes en las ramblas, hasta los informes ambientales estratégicos”—, el Grupo Alze siempre ha estado dispuesto a seguir adelante con su propósito y en colaboración con entidades como Global Nature en la protección de la tortuga mora.

El Resort

- **Viviendas.** Albergará en total 1.800 viviendas de lujo en varias promociones inmobiliarias.
- Apartamentos, áticos, casas unifamiliares y chalets en parcelas individuales, todos ellos diseñados por el galardonado arquitecto Sebastián Milnarro.
- **De lujo.** Contará con dos hoteles de cinco estrellas con centro de congresos, centros comerciales, casino, club, academia de golf, etc.

■ **Parque natural.** Un tercio de la parcela ha sido declarada parque natural por lo que no se puede construir. Esto permitirá a los residentes del resort disfrutar de la flora y fauna intacta, tanto si pasean a pie, a caballo, o en bicicleta de montaña. Una ventaja más que añadir a las zonas verdes, los jardines y el campo de golf.

■ **Para el ocio.** Se podrá disfrutar de un campo de golf de 27 hoyos, un complejo deportivo con pistas de tenis y paddle, centro de fitness, piscina, un centro de spa & wellness.

Se generarán más de 1.000 puestos de trabajo

La inversión realizada asciende a los 300 millones de euros

ENCARNI JORQUERA
AGUILAS

Lorca Resort Golf generará más de 600 puestos de trabajo directos y más de 500 indirectos, sin contar la generación de puestos de trabajo adicionales en los servicios vinculados al turismo residencial de la zona: restauración, transporte, decoración, servicios, asesorías, etc. Contará con 1.800 viviendas, un espectacular campo de golf de 27 hoyos diseñado por Dave Thomas y Jorge Soler, dos hoteles cinco estrellas y variedad de instalaciones deportivas entre las que destacará el centro de Spa & Wellness además

de un centro comercial.

Todas las viviendas tendrán el denominador común de la exclusividad y calidad, tanto a nivel de diseño como a nivel de acabados. Además, se proporcionarán unas vistas al entorno natural y al campo de golf en la mayoría de viviendas. El resort ofrecerá servicios cinco estrellas y utilizará la tecnología más avanzada, prestando un especial atención a la seguridad. Todo ello para dar respuesta a las nuevas tendencias y estilos de vida. Con dos hoteles de cinco estrellas, Lorca Resort será el único resort de la zona que aporte una oferta de ho-



El edil de Urbanismo de Lorca junto a Juan Manuel Dalmau /S.G.

teles de la más alta clasificación, favoreciendo el desarrollo de un turismo de calidad. Un modelo de negocio distinto, que primará la calidad del cliente y producto a desarrollar en contraposición al más extendido modelo de alta rotación de viviendas.



FRANCISCO JODAN
Alcalde de Aguilas

<<Mis felicitaciones a Dalmau y a todo su grupo empresarial por haber elegido Lorca como lugar para la ejecución de este gran proyecto>>



PEDRO ALBERTO CRUZ
Consejero de Turismo

<<Asistir al nacimiento de este resort supone un día muy importante para toda la región, puesto que generará riqueza y crecimiento turístico>>



JUAN MANUEL ALMU
Pte. Grupo Alze

<<Ha sido una etapa de salir muchos proyectos, pero por fin hoy lo vemos realidad. Queremos que sea el resort de referencia del Mediterráneo>>



FRANCISCO JOSÉ GARCÍA
Edil de Urbanismo Lorca

<<Se trata del primer proyecto de estas características que echa a andar en nuestra región, después vendrán otros también importantes>>



LEONCIO COLLADO
Portavoz PSOE Lorca

<<Esta actuación colocará a Lorca en una importante posición turística y que demuestra que hasta en los momentos más difíciles acertamos>>



LORENZO ADÁN
Pte. ACIA Aguilas

<<Un proyecto que tendrá un gran beneficio en la comarca y que repercutirá positivamente gracias a la creación de puestos de trabajo>>

Lorca Resort, una realidad muy próxima

La actuación supondrá un importante paso adelante para revitalizar la economía y el turismo de la comarca. La finca acogerá 1.800 casas, un campo de golf, dos hoteles de lujo y un centro comercial



SG

Los promotores del proyecto junto con el primer edil lorquino y el consejero de Turismo

ENCARNI JORQUERA
AGUILAS

El pasado viernes tuvo lugar el acto de colocación de la primera piedra del futuro campo de golf y residencial Lorca Golf Resort & Spa. El evento estuvo presidido por

el consejero de Cultura y Turismo en la Región de Murcia, Pedro Alberto Cruz; el alcalde de Lorca, Francisco Jódar; y Juan Manuel Dalmau, presidente del Grupo Alze y promotor del complejo. Representantes de la vida social, en-

mediterráneo.

En un privilegiado entorno natural de 2,4 millones de metros cuadrados, un centenar de personas fue testigo de este simbólico acto en el que las autoridades presentes fueron las

encargadas de echar tierra sobre la urna, proveya de la prensa del día y algunos monedas.

Según confesó el propio Dalmau, han sido muchos los obstáculos que se han tenido que sortear desde que

Resort Pretende ofrecer la mejor calidad de vida

Un entorno natural, a un paso de Lorca y Águilas

el proyecto echó a andar, hace casi una década: "Es cierto que ha sido una etapa en la que hemos tenido que salvar muchos precipicios, pero finalmente ya podemos comenzar. Vamos a intentar que éste sea el re-

cional. Además de atraer a clientes internacionales con residencia semi-permanente, el espectacular campo de golf de 27 hoyos supondrá un fomento del turismo de golf. Este turismo es especialmente interesante ya que tiene

sort de referencia del Mediterráneo.

El tiempo ha pasado, y muy rápido, por ello ahora no nos vamos a acordar de las cosas malas sino de todo lo bueno y de que, por fin, se ha conseguido hacer realidad".

Tanto el consejero como el alcalde felicitaron a sus impulsores por el enorme esfuerzo dedicado en esta

"Ha sido una etapa en la que hemos tenido que sortear muchos obstáculos"

Tanto consejero como el alcalde de Lorca felicitaron a los promotores

actuación y por no haber perdido ni un ápice de entusiasmo e ilusión a lo largo de estos años. Además, subrayaron la importancia de este proyecto para el desarrollo turístico de todo el municipio y de la Región de Murcia. "El turismo en esta re-

gión debe apoyarse en cuatro pilares básicos: el tradicional sol y playa; el turismo interior; el de eventos y ocio; y el turismo residencial, que es el más importante y que supone una aportación continua al crecimiento regional", señaló Pedro Al-

berto Cruz